



Eine Hommage an die Fronis

## Der letzte Fahrtag an der Furka-Bergstrecke

Von Jürg Zimmermann, Mitglied der Redaktion und DFB-Fotograf

*Was unterscheidet den letzten vom ersten oder jedem anderen Tag an der Furka-Bergstrecke? Und wie lässt sich dieser Moment fotografisch erfassen? Mische ich mich unter die Fahrgäste, spüre ich nichts von diesem letzten Tag. Ganz im Gegenteil. Für einmal dreht es sich jetzt nicht um schöne Dampflok, der Mensch soll ins Zentrum gerückt werden. Aber von welchen soll hier die Rede sein?*

Mehr Bilder unter [www.einbildung.ch/dfb](http://www.einbildung.ch/dfb)

Dies ist eine Hommage an alle, die sich an der Furka-Bergstrecke engagieren. Natürlich ist es nur eine kleine Zahl, eine willkürliche Auswahl aus von vielen Freiwilligen die ich dieses Jahr in Szene gesetzt habe. Und wenn ich diese lächelnden Gesichter sehe, dann freue ich mich jetzt schon auf die Saison 2014 – und ganz besonders auf die Schneeräumung. Und nun überlasse ich euch ganz den Bildern

